

Parlamentarischer Vorstoss

2023/708

Geschäftstyp:	Postulat
Titel:	Die Öffentliche Sicherheit muss wieder sichergestellt werden
Urheber/in:	Caroline Mall
Zuständig:	—
Mitunterzeichnet von:	—
Eingereicht am:	14. Dezember 2023
Dringlichkeit:	—

Die Bevölkerung in unserem Kanton Basel-Landschaft und im speziellen in den Gemeinden Aesch, Arlesheim, Reinach und ganz aktuell in Münchenstein in der Grün 80, muss aufgrund der massiven Zuwanderung bzw. den Asylsuchenden um ihre Sicherheit insbesondere was Diebstähle, Einbrüche, Körperverletzungen, Drogenhandel etc. fürchten.

Es ist nicht nur unsere Pflicht, sondern ein Muss, die Bevölkerung, ganz im Sinne unserer Kantonsverfassung, **§ 92 Öffentliche Sicherheit - Kanton und Gemeinden gewährleisten die öffentliche Ordnung und Sicherheit** -, entsprechend zu schützen. Aber genau diesem Umstand wird unser Kanton nicht mehr gerecht oder vielmehr nicht mehr mächtig.

Aktuelle Links zeigen exemplarisch auf, wie es unserer Bevölkerung im Baselbiet ergeht:

https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=newssearch&cd=&ved=2ahUKEwjak-rRhOyCAxVJ1QIHHTAwCM8QxfQBKAB6BAgJEAE&url=https%3A%2F%2Fwww.bzbasel.ch%2Fbasel%2Fbaselland%2Fgefluechtete-asylzentrum-arlesheim-id.2505597&usq=AOvVaw3z1BRZPkuALINddKc_MAp

<https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=newssearch&cd=&ved=2ahUKEwjak-rRhOyCAxVJ1QIHHTAwCM8QxfQBKAB6BAgJEAE&url=https%3A%2F%2Fwww.blick.ch%2Fschweiz%2Fbasel%2Ftuer-blieb-13-minuten-automatisch-verriegelt-asylbewerber-vergewal>

https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=newssearch&cd=&ved=2ahUKEwigzf_3heyCAxVCNuWKHbvLAzk4ChDF9AEo-AHoECA4QAQ&url=https%3A%2F%2Fwww.bzbasel.ch%2Fbasel%2Fbaselland%2Fasylwesen-kollektivunterkunft-in-therwil-drogen-dreck-und-diebstaehle-geh

<https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=newssearch&cd=&ved=2ahUKEwig3sKrhuyCAxWT2QIHHaY2Bp04FBDF9AEoAHoE-CAoQAQ&url=https%3A%2F%2Fwww.bzbasel.ch%2Fbasel%2Fbaselland%2Fliestal-so-haben-wir-das-noch-nie-erlebt-ladenbesitzer-besc>

Ich laden den Regierungsrat ein, dem Landrat und insbesondere der Bevölkerung zu berichten, wie die Regierung das Gleichgewicht von Ordnung und Sicherheit gegenüber den BürgerInnen gewährleistet und welche Massnahmen sie unternimmt, um die mittlerweile zu vielen Asylunterkünfte in unserem Kanton strikt zu kontrollieren.